

1月



ばらだより



令和8年1月1日

あけましておめでとうございます。令和8年がスタートしました。昨年は、色々な行事に園外保育の準備など大変お世話になりました。1月に入り、寒さも本格的になってきましたが今月も寒さに負けずしっかりと身体を動かしながら戸外遊びも楽しみたいと思います。また、手洗い、うがいを毎日行い感染症の予防も行なっていきたいと思います。今年も楽しい毎日を送れるように保育を行なっていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。



～今月のねらい～



- 冬の環境・保健に留意し、健康で安全に過ごせるようにする。
- 友だちと一緒に正月のあそびを楽しむ。
- 冬の自然事象に興味や関心をもつ。
- 文字や数、図形などに興味を持ち、遊びに取り入れて楽しむ。

～今月の活動予定～

- *お正月遊び・・・かるた、福笑い、すごろく、たこあげ、コマ遊びなどをみんなで楽しめます。
- *製作遊び・・・たこやコマを作ったり、折り紙でしまいや羽子板を折ります。
- *体育遊び・・・園庭にある遊具で逆上がりや雲底をしたり、リレーや縄跳びなどで身体を沢山動かして体力作りをしながら体育遊びを行います。
- *硬筆・・・14日(水)・21日(水)



折り紙大好き～

折り紙が大好きな子どもたち。保育者が折るのをよく見て、しっかりと丁寧に折ることができます。一度折るとすぐに折り方を覚え、一人でも折れるようになってきました。真剣な表情で一生懸命折り「できた！」と笑顔で折った物を見せててくれていますよ。「次は～を折りたい。」と折り紙の本で調べ、自分で折り方を見ながら折り紙を楽しんでいます。

体育遊び楽しいね



子どもたちは、毎日、目を輝かせながら色々な運動遊具で遊んでいます。逆上がりが出来なかった子が出来るようになったり、雲底が出来るようになったりと出来たときの子どもたちの笑顔は、本当に嬉しそうです。また、これからも運動遊具を使ったサーキットやリレー、なわとびやマラソンなど、たくさん身体を動かして遊びたいと思います。子どもたちの頑張りをしっかりと認め、沢山讃めながら、自信に繋がるようにし、一人一人に合った保育を行いながら、子どもたちの基礎体力作りにも力を入れていきたいと思います。



- ・寒い時は、体操服の上からジャンパーを着るなどして防寒をして登園されて下さい。
- ・持ち物には、必ず記名をお願いいたします。
- ・靴下も汚れたり濡れたりすることがありますので、替えをお持たせ下さい。
- ・ご家庭でも手洗い、うがいをし、感染症予防をお願いいたします。
- ・髪の長い子どもさんは、視界の妨げにもなり、怪我に繋がりやすくなります。ご家庭で髪を結んで登園をお願いします。